

AHORN GRUNDSCHULE BERGFELDE

Schulstraße 2, 16562 Hohen Neuendorf/ OT Bergfelde

Tel.: 03303-528 510

E-Mail: post@grundschule-bergfelde.de



Bergfelde, den 29. Juni 2022

Sehr geehrte Eltern,

wir möchten die Kennenlernstunde Ihres Kindes zum Anlass nehmen, Ihnen ein paar wichtige Informationen für den Beginn des ersten Schuljahres Ihres Kindes zu geben.

I. Schulbücher

Ich möchte Ihnen an dieser Stelle erklären, was die Schulkonferenz der Ahorn Grundschule in Bezug auf den Elternbeitrag (Klasse 1 bis 4: 12,-€ pro Jahr, Klasse 5/6: 25,-€ pro Jahr) festgelegt hat:

- 1. Klasse Die Eltern kaufen Mathebuch und Fibel.
- 2. bis 4. Klasse Die Eltern zahlen **keinen** Elternbeitrag.
- 5. Klasse Die Eltern kaufen ein Nawi- und ein Gewi- Buch.
- 6. Klasse Die Eltern zahlen **keinen** Elternbeitrag.

Zusatz:

Der Elternbeitrag reduziert sich um die Hälfte für das dritte und jedes weitere Kind, wenn mindestens drei Kinder derselben Familie die Schule besuchen und dies durch eine formlose Schulbescheinigung der jeweiligen Schulen nachgewiesen wird.

Diese Eltern kaufen

- in Klasse 1 nur die Fibel und erhalten das **Mathebuch als Leihgabe**,
- in Klasse 5 das Nawi- Buch und erhalten das **Gewi- Buch als Leihgabe**.

Bitte wenden Sie sich an die Klassenlehrer_in Ihres Kindes, wenn Sie von dieser Regelung betroffen sind. Die Klassenlehrer*innen teilen der Schulleitung dann mit, wie viele Bücher als Leihgabe beschafft werden müssen, damit die entsprechende Anzahl Bücher durch die Schule bereitgestellt werden kann.

II. Ausblick auf das neue Schuljahr

Um möglichst stressfrei zu beginnen, wird die erste Schulwoche wie folgt ablaufen:

Der erste Schultag nach den Ferien ist Montag, der 22. August 2022 (KW 34).

Montag: Unterricht von 7. 50 Uhr bis 11.35 Uhr bei der Klassenlehrerkraft

Dienstag: Unterricht von 7. 50 Uhr bis 11.35 Uhr bei der Klassenlehrerkraft

voraussichtlich ab Mittwoch: Unterricht nach Stundenplan

Das MBS hat entschieden, die erste Woche zu einer Schutzwoche zu erklären und nur Personen den Zutritt zum Schulgelände zu gestatten, die geimpft, genesen oder getestet sind (siehe III.). Da wir mit der Kontrolle dieser Voraussetzungen bei ca. 340 Schülerinnen und Schülern gut zu tun haben, müssen wir von unserer Zusage, dass Eltern in der ersten Schulwoche ihre Kinder zum Klassenraum bringen dürfen, leider wieder zurücktreten. Die Klassenlehrerinnen werden Ihre Kinder auf dem Schulhof empfangen und dann mit den Kindern gemeinsam in den Klassenraum gehen. Wir bitten Sie, im Interesse der Gesundheit aller, um Verständnis für diese Entscheidung.

III. Corona- Regelungen

Um einer Ausbreitung des Corona- Virus nach der Ferienzeit, die für viele Familien mit Reisen verbunden ist, vorzubeugen, hat das Bildungsministerium Brandenburg festgelegt, dass die erste Schulwoche zu einer sogenannten **Schutzwoche** erklärt wird. Das bedeutet, dass für diese eine Woche nach den Ferien wieder die **Testpflicht** für alle Personen gilt, die keinen Nachweis über Impfung oder Genesung führen können. Ihre Kinder erhalten am heutigen Kennenlerntag ein Päckchen mit 5 Tests, damit sie sich nach den Ferien am 22., 24. und 26. August 2022 zu Hause selbst testen können. Sie als Eltern bestätigen das negative Testergebnis auf dem Bogen, den Ihre Kinder ebenfalls heute erhalten. Ihre Kinder müssen den Bogen beim Betreten des Schulgebäudes ihrer Klassenlehrerin zeigen. Darüber hinaus werden wir den Bogen auch auf unsere Webseite stellen, falls er in der langen Ferienzeit verlorengehen sollte und Sie ein neues Exemplar benötigen.

IV. Datenschutz

Wir möchten Sie an dieser Stelle darum bitten, mit eventuellen Aufnahmen von der Einschulungsfeier sensibel umzugehen und weisen Sie darauf hin, dass Sie für die Veröffentlichung von Fotos im Internet die Einwilligung aller Personen benötigen, die auf dem Foto zu sehen sind.

V. Einschulungstag, 20. August 2022

Zum Einschulungstag hat das Ministerium bezüglich der Testung auf das Coronavirus bisher nichts angewiesen.

Wir legen im Rahmen der Wahrnehmung unseres Hausrechts jedoch fest, dass auch an der **Einschulungsfeier** nur Personen teilnehmen dürfen, die geimpft, genesen oder negativ getestet sind. Da es uns nicht möglich ist, die Einhaltung dieser Regel bei jedem einzelnen Gast zu überprüfen, bitte ich Sie, auch in Ihrem eigenen Interesse, sich zum einen selbst an die Regel zu halten und zum anderen zusätzlich überall dort eine FFP2- Maske oder mindestens eine medizinische Maske zu tragen, wo Abstände nicht eingehalten werden können sowie in geschlossenen Räumen.

Schließlich bitte ich Sie, angesichts der erneut steigenden Infektionszahlen, die Anzahl der Personen aus Ihrem Umfeld, die an der kurzen Feier zur Einschulung in der Turnhalle teilnehmen, freiwillig auf das unbedingt nötige Maß zu begrenzen.

Nun wünschen wir Ihnen und Ihren Kindern sehr erholsame Sommerferien.

Freundliche Grüße senden Ihnen

Katrin Saß
Schulleiterin

Kati Goerlich
stellvertretende Schulleiterin